Je vous remercie très affectueusement et très sincèrement d'avoir participé à ma peine après le décès de

- REMERCIEMENTS

René GLAPPEY

ainsi que des marques de sympathie que vous avez témoignées par votre présence à mes côtés. Vous avez été d'un très grand réconfort dans ce moment douloureux.

Comme moi vous faisiez tous partie de sa vie, collègues, amis, voisins,

vous étiez tous là jusqu'au dernier départ et surtout un grand merci au personnel soignant de la résidence de Drize.

Lotty Glappey et famille